

Comunicado de Prensa

PQE Group crea un equipo de trabajo de investigación interna para luchar contra las noticias falsas en relación con COVID19

Florencia, julio de 2020 — Debido a la pandemia causada por COVID-19, la necesidad de obtener información ha empujado a que la gente confíe en fuentes poco fiables, fomentando así la difusión de noticias falsas.

Por este motivo, Gilda D'Incerti, Directora General y fundadora de **PQE Group**, proveedor de servicios de calidad para las ciencias de la vida, decidió el mes anterior crear un equipo de trabajo con empleados dentro de la comunidad empresarial para realizar investigaciones sobre uno de los efectos secundarios más discutidos de Covid19: la infodemia.

Durante uno de los videomensajes mensuales que D'Incerti envió durante la pandemia a los más de 700 empleados divididos en las distintas subsidiarias, tanto italianas como extranjeras, pidió recibir solicitudes para formar parte de un equipo de investigadores. El objetivo era investigar, de manera metódica y sistemática, los aspectos más destacados de cinco grandes áreas de información -como la ciencia, la ecología, los modelos matemáticos, la economía social y la jurídica- que en los últimos meses desde el inicio de la pandemia han contribuido en gran medida a desarrollar el debate público. El equipo, formado por 24 consultores expertos de **PQE Group**, graduados en diversas disciplinas que van desde la Ingeniería Biomédica y la Biotecnología hasta las Ciencias Sociales y Económicas, están trabajando para ofrecer la mayor información posible a través de los canales de comunicación corporativos científicamente correctos y actualizados sobre estos temas, informando de los resultados obtenidos de forma clara y sencilla. "Ciencia para laicos" es el lema del equipo, que recuerda lo importante que es proporcionar información segura y clara a la comunidad.

Para garantizar la seguridad de los datos tanto desde el punto de vista científico como cualitativo, se han seleccionado dos auditores farmacéuticos para apoyar al equipo: Claudio Puglisi, Vicepresidente de PQE Group y del Comité Ejecutivo de Relaciones Exteriores de la Asociación de Medicamentos para Padres (PDA), y Paolo Baroldi, que antes de ser consultor de PQE US Inc. (filial americana de PQE Group) fue Vicepresidente de Desarrollo y Presidente de I+D en Chiesi Farmaceutici SPA.

Uno de los principales beneficios de esta investigación es también la diversidad cultural del equipo de trabajo, ya que los empleados elegidos por el Consejo interno para este proyecto proceden de los principales países afectados por COVID-19, como Italia, España, Japón, India, Estados Unidos, México y Brasil. De este modo, además de profundizar en diferentes puntos de vista, los equipos tendrán acceso a información transversal, con la capacidad de hacer más fiables las noticias.

Estas son las preguntas a las que respondieron los investigadores en los primeros artículos publicados y disponibles para su descarga en el <u>sitio web</u> de **PQE Group** en PDF:

- ¿Qué es el SARS-CoV2 desde el punto de vista de la genética y cómo evolucionó de los animales a los humanos?
- <u>Lucha contra el SARS-CoV-2: tratamientos y prevención. ¿Cuáles son los pros y los contras de las terapias farmacológicas?</u>



En las próximas semanas se publicarán más artículos para aclarar otras cuestiones:

- ¿Cuál es la probabilidad de que se produzcan nuevos fenómenos epidémicos en el futuro? Un análisis probabilístico de *big data* para prevenir la aparición y propagación de futuras epidemias.
- ¿Cómo podría influir la contaminación ambiental en la morbilidad y propagación de Covid-19?
- ¿Cómo la crisis del COVID-9 cambió el mapa económico mundial y cómo lo seguirá haciendo?
- ¿Con qué marco legal contaban la OMS, la CE y cada país para combatir el virus?

Al mismo tiempo, se publicarán videos científicos en el canal de Youtube de PQE Group, también destinado a la difusión de información científico-cultural.

Cita:

"La idea del proyecto Infodemic Task Force (en inglés) surge del hecho de que en los últimos meses hemos sido bombardeados con mucha información contradictoria, algunas, quizás las más interesantes, eran en gran medida incomprensibles para quienes no tenían una formación científica. Por lo tanto, decidí aprovechar la oportunidad de contar con muchos colegas que en cambio tenían esta formación, para lanzar una iniciativa de difusión, tratando de crear claridad y un vocabulario común en cuanto a la terminología científica para el público en general y para la comunidad de **PQE Group**. Es una idea única que también quiero reproducir en el futuro porque representa una forma de hacer que la gente se sienta mejor en nuestra comunidad.", dijo Gilda D'Incerti, Directora Feneral y fundadora de **PQE Group**.

"Creemos que este esfuerzo crea un valor añadido para nuestra empresa porque representa una posibilidad y una oportunidad para que nuestros empleados participen en un proyecto de investigación e inviertan parte de su tiempo de trabajo en investigar las novedades de COVID-19.", comentó Giampaolo Mazzuca, Socio y Miembro del Consejo de Administración del Equipo de Trabajo de Infodemia, **PQE Group**.

"Creo que este proyecto interno es un verdadero servicio que podemos prestar a la sociedad en la que vivimos para mejorar el bienestar de la comunidad. Por último, pero no menos importante, es nuestra misión proporcionar información segura y luchar contra uno de los problemas más impactantes creados por la epidemia de Coronavirus: la Infodemia.", Thomas Carganico, Director de Comunicación y Marketing de **PQE Group.**

Contacto:
Laura Piccioli – Press Office
Lpiccioli@pqegroup.com